

2025 年 3 月 5 日

後期第 6 回 全学実行委員会 議事要旨

文責：全学実行委員会事務局 局長 池田奏翔

【本文書について】

本文書では以下の略称を用いる。

参加者の略称：

委員長(全学実行委員長)

副委員長 (全学副実行委員長)

事務局長(全学事務局長)

会計(全学会計)

榆(榆陵祭代表)

薬(薬学祭代表)

工(工学祭代表)

IFF(International Food Festival 代表)

農(農学祭代表)

獣医(獣医学祭代表)

医(医学展代表)

文(文系祭代表)

理(理学祭代表)

歯(歯学祭代表)

その他の略称：

各祭(北大祭を構成する上記の各種祭)

委員会(委員会という場合、組織としての全学実行委員会を指す)

実委(実委という場合、会議としての全学実行委員会を指す)

事務局(北海道大学大学祭全学実行委員会事務局)

【後期第 6 回全学実行委員会出席者】

- ・委員長
- ・副委員長
- ・会計 (Zoom)
- ・事務局長

- ・ 楡
- ・ 文 (Zoom)
- ・ 医 (Zoom)
- ・ 農
- ・ 薬
- ・ 理
- ・ 工

【議題】

1. 実行委員会規則改定について
2. 第 67 回北大祭における各祭配分区画数について
3. 屋内飲食提供について
4. クラーク会館利用希望調査について
5. 連絡

【議事内容】

委員長

ただいまより 2024 年度後期第 6 回北海道大学大学祭全学実行委員会を始めます。各祭総数の 3 分の 1 以上の出席があるため、北海道大学大学祭全学実行委員会会議規則第一章第一条の規定より本委員会は成立しました。本日の資料は、レジュメと別紙の計五点です。

まず初めに報告事項がございます。第 67 回北大祭におけるパンフレット有料化についてです。第 67 回北大祭において、パンフレットを一部 100 円にて販売することが決定いたしました。物価高騰により安定した資金調達が困難であること、各祭と全学事務局広報部の連携により、各祭の広報力の補填が可能であると考えられることが、有料化に至った主な理由です。これによって各祭の広報力の低下などの懸念もございますので、以下の Google フォームより、パンフレット有料化に伴う広報力補填に関する調査にご回答ください。よろしく申し上げます。期限は 3 月 14 日となっています。ご注意ください。

それで議事に移ります。

1. 実行委員会規則改定について

委員長

まず、実行委員会規則改定についてです。数分読む時間を取りますので、お読みください。その後なければ採決を取ります。

それでは、「実行委員会規則改定案」について何かある各祭代表の方は挙手でお知らせ願います。何もなければこのまま採決に移ろうと思います。

ないようですので、先に「実行委員会規則改定案」の方の採決を行います。IFF からは承認をいただいております。棄権される各祭 0、承認される各祭 8、不承認とされる各祭 0 ということで、全学実行委員会改定案は承認されました。

続いて、「全学実行委員会規則案」は、前期全学実行委員会規則の、審議対象となっていた部分を差し替えたものになります。こちらも数分取りますのでご確認ください。

何か意見のある各祭代表の方は挙手をお願いします。何もなければ採決に移ります。

それでは採決を取ります。IFF からは承認をいただいております。「全学実行委員会規則案」に棄権される方 0、承認される方 8、不承認とされる方 0 で、「全学実行委員会規則案」は承認されました。

2. 第 67 回北大祭における各祭配分区画数について

委員長

続いて、第 67 回北大祭における各祭配分区画数についてです。レジュメに記載の通り、第 67 回北大祭における区画数の希望調査を行います。なお、現在大学側と区画延伸の交渉を行っておりますので、総数は確定しておりません。今回の調査では、希望する区画数の最大数、最小数を伺いたいです。希望に添えるよう最大限調整を行いますが、場合によっては希望数を下回ってしまう可能性もございますのでご了承ください。

内容はレジュメに記載の通りです。区画数がわかりにくいということもあるかと思いますが、8 区画というのは模擬店の区画数で、() 内の数はイートイン区画数です。イートインスペースは、コロナ対策用に大学からの指示によって設置されたもので、模擬店区画数 10 につき 1 区画設置しておりました。第 67 回ではコロナ対策という意味合いでは撤廃する方針です。ただ、イートインスペースはメインストリートの環境保全や来場者の小休憩所の意味合いもありましたので、第 67 回北大祭においてもイートインスペースを設ける方針です。こちらは区画延伸の結果によって左右される可能性がありますので、ご了承ください。

設置方法ですが、単純に各祭の模擬店区画数を 10 で割った値をイートイン区画数とすることを考えております。ただし、これによりイートイン区画数が 0 となる各祭には、1 区画を設けていただく方針です。以下の Google フォーム より各祭の希望区画数に関する調査にご回答ください。回答する際には、イートイン区画を除いた模擬店区画数をご記入ください。期限は 3 月 14 日 (金) 23:59 です。これについて何かご質問等ある方はいらっしゃいますか。

3. 屋内飲食提供について

委員長

それでは続いて、屋外飲食提供について、榆陵祭お願いします。

榆

榆陵祭です。今年の屋内飲食提供についてです。第 66 回北大祭において、各祭の屋内飲食提供は各祭の裁量に任されていました。これに際して、第 67 回北大祭においての屋内飲食提供の可否・制限について、全学実委の場で確認しておく必要があると感じたため、議題に上げさせていただきました。参考程度に、これまでの屋内飲食提供の可否について記載しました。コロナ以降は屋内飲食提供が緩和されており、各祭の裁量に任せていました。

今年度も同じように各祭の判断に任せるということで良いと思いますが、反対等があればこの場でお願いします。懸念点などはございますか。

それでは今年度も、屋内飲食提供については各祭の裁量に任せるという形でよろしいでしょうか。

委員長

私から特に言うことはありません。第 66 回北大祭においては各祭代表の裁量に任せていたということで、これを覆すような理由もないのでこれで良いかと思います。ただ、屋内で飲食提供をされる際には、ごみを捨てる場所が屋外よりも限られていますので、環境保全に十分注意していただきたいと思います。もし飲食提供をされるようでしたら、環境保全というところにも十分気を配っていただければなと思います。それ以外で懸念はありません。各祭代表の方も特に問題ないということでよろしいでしょうか。では次の議事に移ります。

4. クラーク会館利用希望調査について

委員長

クラーク会館利用調査についてです。別紙をご参照ください。長くなっておりますので概要のみお伝えします。

まず、クラーク会館については、例年全学事務局の方で北大祭期間に一括借用しており、使用を希望する各祭を募り、各参加団体に配分し、有志団体によるお茶会やコンサート等を行っております。今年も例年同様、北大祭期間におけるクラーク会館の一括借用を行います。使用可能な場所やクラーク会館を使うにあたって守っていただく規則等は、レジュメにリンクを貼っておりますので、すでに確認されている方もいらっしゃると思いますが、ご確認下さい。クラーク会館の使用に関して特に守っていただきたいのは、営利を目的とする場合や政治・宗教活動を目的とする場合は貸出できませんのでご了承ください。

最後に別紙 3 頁 4 番に、クラーク会館の借用というところがございます。クラーク会館の利用を希望される方のみで構いませんので、こちらの Google フォームに 3 月 10 日（月）

23:59 までにご回答下さい。この期限を過ぎての利用希望は通らない可能性がありますのでご注意ください。説明は以上となりますが、質問等はございますか。ありましたら挙手でお知らせください。ではこの議事を終了といたします。

5. 連絡事項

委員長

各祭代表の方で何かお持ちの方はいらっしゃいますか。ないようでしたら連絡事項に移ります。

特にないようですので連絡事項に移ります。多いですがご了承ください。

1 点目、「2025 年度前期全学実委開催曜日希望調査」回答のおねがいです。レジュメに記載のグーグルフォームより希望曜日をご回答ください。なおここに記載してある通り、本調査は多数決ではございません。諸般の事情を鑑みて、総合的に判断いたします。各祭代表の方の希望に添えない場合がございますが、ご了承ください。

2 点目、「各祭企画に関する調査」への回答のお願いです。こちらも記載の Google フォームより、第 67 回北大祭における各祭企画に関する調査に各祭企画にご回答ください。なお、こちらの調査は Discord の全体連絡チャンネルに送付されているものと同様のものですので、すでに回答されていて変更がない各祭代表の方は回答する必要はございません。

3 点目、「各祭代表連絡先調査」回答のお願いです。こちらも Google フォームよりご回答ください。第 2 回全学実委で回答された方もいらっしゃいますが、今一度確認のためにこちらの回答をお願いします。

4 点目、Discord サーバー参加のお願いです。おそらく全各祭代表の方に入っていると思いますが、もしかすると何かの手違いで入っていないという可能性もございますので、参加をお願いします。もし参加できない事情がございましたら、個別にご連絡ください。

5 点目、第 7 回後期全学実委は開催するかどうか未定です。もし今後議題等がございましたら、開催いたしますので連絡をお待ちください。

私からの連絡は以上となりますが、何か各祭代表の方から連絡事項等はございますか。

1 点伝え忘れたのですが、レジュメ 3. 連絡の調査は、基本的に全て 3 月 14 日（金）23:59 が期限となっていますので、それまでにご回答をよろしくお願いいたします。

これをもちまして後期第 6 回全学実行委員会を閉会いたします。ありがとうございました。